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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wir wurden von dem Sportverein Schmira darauf aufmerksam gemacht, dass es auf der 

Sportanlage mehrere Probleme gebe. In Ihrer Funktion als Sportdezernent hätten Sie 

beispielsweise eine Initiative zum Ausbau der Ballfangnetzanlage dem Verein gegenüber 

zugesagt. Weitere offene Fragen, wie nicht vorhandene Lagerkapazitäten und ein WC-Angebot für 

Zuschauer stehen ebenso im Raum wie etwa die Begradigung des Rasenplatzes. Hier verweist 

zuletzt der Sportentwicklungsplan 2030 darauf, dass es eine stark abschüssige Neigung gebe. Im 

Wirtschaftsplan 2024/25 des ESB sind keine Investitionen in Schmira vorgesehen. Vor diesem 

Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Bis wann kann die Erweiterung der Ballfangnetzanlage um die zum Feld hin offene Seite 

umgesetzt werden? 

2. Sind der Stadtverwaltung die Lager- und Toilettensituation sowie die 

Flutlichtvoraussetzungen vor Ort bekannt und wie bewertet sie diese? 

3. Wie hoch schätzt der ESB den Investitionsbedarf in der Sportanlage insgesamt ein und ab 

wann sollen Investitionen stattfinden? 
 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

23.07.2024, gez. i.A. xxxxxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD & Piraten, Herr Schade 
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